

8969 Unterschriften, eine deutliche Botschaft an den Stadtrat

Die Interessengemeinschaften Hardturmquartier und Am Wasser-Breitenstein, die Quartiervereine Kreis 5, Grünau und Wipkingen sowie der Gewerbeverein Züri-West übergaben heute unter Beteiligung von rund siebzig Menschen die Petition ‚Tram 17 soll bleiben‘. Stolze 8'969 Unterschriften musste Stadtrat Andres Türlin in vier Schachteln mit den einzelnen Ziffern der Anzahl Unterschriften beschriftet vor dem Rathaus kurz vor der Gemeinderatssitzung entgegennehmen.

In nur drei Monaten konnte in den Quartieren diese wahrlich rekordverdächtige Anzahl Unterschriften gesammelt werden. Dies ein klares Zeichen dafür, wie stark der Schuh drückt: Tram 17 soll auch weiterhin vom Werdhölzli zum Limmatplatz und HB und zurück fahren – nicht nur zu den Pendlerzeiten und nur bis zum Hardhof.

„Wir pendeln nicht nur, wir wohnen auch“, so der treffende Spruch auf dem Banner der Petitionler. Grosse Unterstützung erfuhr das Anliegen jedoch auch vom Gewerbe und von den Firmen. Über dreissig Betriebe vom inneren Kreis 5 bis nach Grünau/Werdhölzli beteiligten sich aktiv an der Unterschriftensammlung. Im Anschluss an das Statement der einzelnen Initianten der Petition wurde Andres Türlin die entsprechende Liste überreicht.

Der Vorsteher der Industriellen Betriebe kündigte an, das Anliegen an die zuständigen Stellen weiterzuleiten. Doch es gelang ihm nicht, sich ohne den grossen Stapel Unterschriften zu verabschieden. Auf Aufforderung hin wies er den Überbringern der Petitionsbogen einen geeigneten Platz im Rathaus.

Die Petitionler sind durch die vielen Unterschriften in ihrem Bestreben mehr als bestätigt. Abzuwarten gilt es nun, ob der Stadtrat diesen eindeutigen Auftrag versteht.

Zürich, 09.07.2014
IG Hardturmquartier
MJ.Wolf, 044 271 5880
IGHinfo@gmx.ch